



Ecopetrol gana terreno en el exterior

23 de Mayo de 2019, 05:27 AM



Ecopetrol, la empresa más grande del país, hábilmente está aprovechando una gran oportunidad: debido a la crisis política y económica por la que atraviesa Venezuela, y al mal manejo de los recursos naturales que tiene este país, ha venido perdiendo espacios en el mercado petrolero y puntualmente en Estados Unidos.

Pues muchos de esos espacios los está llenando **Ecopetrol**, y por ese motivo durante el primer trimestre de este año las exportaciones hacia la mayor economía del mundo se dispararon.

Las ventas de crudo pasaron de 157.100 barriles diarios en promedio, a cerca de 200 mil barriles por día, lo que significó un fuerte incremento de 24,5% frente al primer trimestre del año pasado.

Los mayores volúmenes de petróleo se exportaron a la zona del Golfo de México en Estados Unidos, a donde se enviaron cargamentos con 143.700 barriles diarios.

Ecopetrol informó que también han venido creciendo las ventas a las demás costas de ese país.



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ↕



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Buscar...



Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas
- > Así lo dijeron
- > Tendencias

Las más vistas

- > Nuevo caso de suicidio en el Sur de Ibagué: un joven acabó con su existencia
- > Frustraron intento de suicidio en el último piso de un Centro Comercial de la calle 60 en Ibagué
- > Denuncian a supuesto depredador sexual en colegio de Ibagué. El hombre estaría acosando a menores de edad a plena luz de día
- > Asesinaron en Arauca a un militar tolimense
- > Capturaron a dos presuntos atacadores en la variante de Ibagué